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各位委员、同志们：
孟夏时节，万物并秀。值此政

协高邮市第十三届委员会第四次会
议隆重开幕之际，我代表中共高邮
市委，向大会的召开表示热烈的祝
贺！

岁月不居，天道酬勤。2019
年，我们高举习近平新时代中国特
色社会主义思想伟大旗帜，解放思
想，埋头苦干，奋力拼搏，高水平小
康、高质量发展的基础不断夯实，持
续保持综合实力和全面小康全国

“双百强”。一年来，我们一着不让
抓项目建设，经济发展水平进一步
提高；一门心思抓改革创新，全市发
展活力进一步释放；一以贯之抓特
色发展，高邮的竞争力、影响力、对
外知名度进一步提升；一心一意抓
民生改善，群众的获得感、幸福感、
安全感进一步增强；一丝不苟抓党
的建设，崇尚实干、狠抓落实的良好
政治生态进一步形成。

今年以来，面对突如其来的新
冠肺炎疫情，在党中央、省委和扬州
市委的坚强领导和统一部署下，我
们坚持疫情防控和经济社会发展两

手抓、两手硬，党政齐抓、上下联动、
全民参与，采取一系列“硬核”措施，
疫情防控阻击战取得了“零输入、零
确诊、零感染”的骄人业绩，复工复
产复学有条不紊，各项经济指标稳
步回升。

成就来自和衷共济，发展源于
同心协力。这些成绩的取得，得益
于市委市政府的坚强领导，离不开
全市干部群众的担当实干，也饱含
着各级政协组织和广大政协委员的
辛劳和汗水。一年多来，市政协始
终坚持党的领导，牢牢把握团结、民
主两大主题，组织带领全体政协委
员，围绕全市发展大局，认真履行职
能，积极参政议政，坚持与时俱进、
开拓创新，疫情大考尽显本色，活动
开展精彩纷呈，职能发挥富有成效，
有力推动了全市经济社会持续健康
发展。在此，我代表中共高邮市委，
向大家表示衷心的感谢并致以崇高
的敬意！ （下转2版）

建设文化文明交相辉映的新高邮
——在政协高邮市第十三届委员会第四次会议开幕式上的讲话

韦 峰

（2020年5月26日）

本报讯（记者孔令玲）今日上午8时30分，高邮市第十五届人民代表大
会第四次会议在文体休闲公园大剧院开幕，5月28日闭幕。昨日下午，出席
市十五届人大四次会议的代表们陆续抵达各自的代表团驻地向大会报到。

市十五届人大四次会议的议程主要是：听取和审议市政府工作报
告，书面审议《高邮市2019年国民经济和社会发展计划执行情况与
2020年计划草案的报告》和《高邮市2019年预算执行情况和2020年
预算草案的报告》；听取和审议市人大常委会工作报告、市人民法院工
作报告、市人民检察院工作报告。此外，表决通过选举办法（草案）、人
大社会委的设立和组成人员人选的通过办法（草案）。

与往年一样，今年会议期间，我市将进一步倡导节俭节约，倡导绿
色出行，要求代表们选择统一从驻地乘坐大巴抵达会场，为践行健康绿
色的生活方式作表率。

市十五届人大四次会议今开幕

图为政协高邮市第十三届委员会第四次会议开幕现场图为政协高邮市第十三届委员会第四次会议开幕现场。。王林山王林山摄摄

本报讯（记者 杨晓莉）同心同德
商大计，凝心聚力谱新篇。26日上午
8时 30 分，在雄壮的国歌声中，全市
人民高度关注的中国人民政治协商会
议江苏省高邮市第十三届委员会第四
次会议在市文体休闲公园大剧院隆重
开幕。来自全市各界的270名政协委
员相聚一堂、共商大计，为建设文化文
明交相辉映的新高邮建言献策、贡献
力量。

市委书记韦峰出席会议并发表讲
话，市委副书记、市长张利，市人大常委
会主任张秋红，市委副书记张新钢出席
会议。市政协主席徐永宝代表市十三
届政协常委会作工作报告，市政协副主
席张贵龙代表市十三届政协常委会作
关于提案工作情况的报告。大会由市
政协副主席钱富强主持。

市政协主席徐永宝，副主席张贵
龙、钱富强、张拥军、居晓波、周启泉，市
政协秘书长林荣岩在主席台前排就
座。应邀参加大会并在主席台就座的
还有市委、市人大常委会、市政府在邮
全体领导；市法院、市检察院主要负责
同志以及往届政协负责同志。

韦峰在会上发表题为《建设文化文
明交相辉映的新高邮》的讲话。

韦峰在讲话中首先代表中共高邮
市委对大会的召开表示热烈的祝贺。
他指出，2019年，我们高举习近平新时
代中国特色社会主义思想伟大旗帜，解
放思想，埋头苦干，奋力拼搏，高水平小
康、高质量发展的基础不断夯实，持续
保持综合实力和全面小康全国“双百
强”。这些成绩的取得，得益于市委市
政府的坚强领导，离不开全市干部群众
的担当实干，也饱含着各级政协组织和
广大政协委员的辛劳和汗水。

韦峰强调，高质量发展的进程中，
文化和文明无处不在、作用巨大、影响
深远，它们既是高质量发展题中应有之
义，也是检验美好生活的重要标尺。要
擦亮文化名城金名片，在挖掘传承上下
功夫、在载体创新上做文章、在产业发
展上求突破。习近平总书记指出，一个
国家、一个民族的强盛，总是以文化兴
盛为支撑的。推动文化高邮建设走在
前列，我们有基础、有条件，关键是要通
过务实的举措、有效的办法，保护和弘
扬优秀文化，延续历史文脉，擦亮国家
历史文化名城、世界文化遗产城市“金

名片”，为推动高邮高质量发展，激活更加鲜明、更有品位、更具风骨的
“文化基因”。要打赢文明创建决胜仗，响鼓还需重锤敲、攻关夺隘出实
招、千斤重担众人挑。当前，已经到了全国文明城市创建的“决胜时
刻”，我们创建文明城市是为了城市文明，是为了百姓获益，让高邮这
座千年古邑，“家人闲坐、灯火可亲”。 要针对短板弱项，一项一项抓整
改，一件一件抓落实，缺什么补什么、弱什么强什么、查什么备什么，不
留空白、不留死角，确保定性指标和定量指标“双达标”，软件材料和硬
件设施“双过关”，城市品质和市民素质“双提升”，坚决打赢创建“总决
赛”。要奏响文化文明协奏曲，文化文明同源共生、文化文明相依共存、
文化文明互融共进。要以全国文明城市创建为抓手，把社会主义核心
价值观渗透到日常生活中，进而转化为大多数人的内心自觉，演绎为普
通市民的价值追求，升华为高邮这座城市崇文尚德、求实创新的共同人
格；要以文育人、以文塑城、以文赋能，努力让每一个高邮人，腹有诗书
气自华；让高邮这座城市的每个细节都浸润着文化，彰显着文明，一城
风物贯古今；让高邮在新时代的浩荡东风中逐浪起航，直挂云帆济沧
海。 （下转4版）
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本报讯（记者 孔令玲 葛维祥）
26日下午，韦峰、张利、张秋红、徐
永宝、张新钢等市领导分组到波司
登国际大酒店，亲切看望参加市十
五届人大四次会议的代表。

市领导韦峰、张秋红、赵广华、
薛晓寒、吴惠山先后来到沿运代表
团、市直代表团、南片代表团看望人
大代表，向他们致以亲切的问候。

市委书记韦峰指出，这次召开
的市十五届人大四次会议，是全市
人民政治生活中的一件大事、喜
事。2019年，我市圆满完成了各项

工作目标任务，推动了经济社会高
质量发展。特别是新冠肺炎疫情发
生以来，各位代表、广大人民群众冲
在疫情防控一线，大家立足岗位，取
得了“零输入、零感染、零病例”的不
易成绩。韦峰希望，各位代表不负
重托，认真履职尽责，积极建言献
策，审议好各项报告，落实好选举任
务，营造良好的会风会纪，共同努力
把大会开好、开成功。

市领导张利、徐永宝、张新钢、
孙明如、杨向东先后来到东片代表
团、西片代表团和北片代表团，亲切

看望参会的人大代表。
在看望中，市长张利对各位代表

能够在疫情防控期间积极参会、尽心
履职履责表示赞赏。同时，他勉励代
表们，在人代会期间，要认真审议各
项工作，积极建言献计献策，确保选
举圆满成功。他还嘱咐各位代表在
开好会的同时，要照顾好自己的身
体，确保顺利完成各项会议任务。

市人大常委会主任张秋红表
示，将不辜负全市人民的信任和期
望，履行好职责使命，圆满完成大会
的各项议程。

韦峰 张利等市领导分组看望人大代表

本报讯（记者 葛维祥）26日下
午，市十五届人大四次会议举行各
代表团主要召集人会议，通报本次
大会的筹备情况和大会指导思想、
会务安排等有关事项。市委书记韦
峰出席会议并讲话。会议由市人大
常委会主任张秋红主持。市委、市
人大、市政府、市政协领导，市法院、
检察院主要负责人，各代表团主要
召集人等出席会议。

会上，韦峰指出，这次会议，是
在高水平全面建成小康社会和“十
三五”规划收官的决胜阶段、在统筹

推进疫情防控和经济社会发展的关
键时刻，召开的一次十分重要并且
特殊的会议。大会将高举习近平新
时代中国特色社会主义思想伟大旗
帜，全面贯彻落实党的十九大和十
九届二中、三中、四中全会以及中央
经济工作会议精神，按照省委十三
届七次全会、扬州市委七届九次全
会和高邮市委十一届八次全会的部
署要求，进一步动员全市广大代表
和人民群众，聚焦三大攻坚，决胜全
面小康，在高质量发展道路上阔步
前行，奋力夺取疫情防控和经济社

会发展“双胜利”。
韦峰强调，本次大会议程多、时

间紧、任务重，大家要在市委的领导
下，进一步提高政治站位，充分认识
这次会议的重要意义，准确把握会
议指导思想和各项要求，全面完成
会议各项任务，努力把这次会议开
成一个凝心聚力、鼓舞士气的大会，
开成一个开拓奋进、共谋发展的大
会。 （下转4版）

市十五届人大四次会议举行代表团主要召集人会议
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